

TROIS-RIVIÈRES

Dimanche, 4 octobre, en la fête du Très Saint Rosaire, avait lieu chez les Sœurs Dominicaines de l'Enfant Jésus, à Trois-Rivières, une cérémonie de vestition.

A revêtu les blanches livrées de S. Dominique, Mademoiselle Marie-Anne Caroline Vadeboneœur, de cette ville, en religion Sr Marie du St Esprit.

Ont renouvelé, leurs vœux temporaires, Melles Marie Bournival, de S. Barnabé, en religion Sr Marie du Rosaire, Marie-Anne Dessert, de Ste Angèle de Laval, en religion Sr Marie-Joseph.

La cérémonie fut présidée par M. Léon Arcand, chanoine, supérieur du séminaire, assisté de M. l'abbé E. Paquin, directeur des élèves, et de M. l'abbé A. Lelaidier, professeur.

Le sermon de circonstance fut donné par le R. P. M. D. Laferrière, du couvent de St Hyacinthe.

QUÉBEC

Au couvent des Dominicaines de l'Enfant-Jésus de Québec, le 6 octobre, s'endormait pieusement dans le Seigneur la Révérende Sœur Aimée de Jésus, née Amanda Charron, de La Patrie, au diocèse de Sherbrooke.

Notre Seigneur l'aimait sans doute d'une affection toute particulière, puisqu'il ne lui épargna pas les épreuves. Souffrante depuis plusieurs années d'une de ces maladies qui ne pardonnent pas, elle en supporta les angoisses avec une admirable sérénité, et vit venir la mort avec une résignation parfaite au bon vouloir divin.

Sa grande dévotion à Notre-Dame du Rosaire n'était surpassée que par son amour pour l'Hôte Divin de nos tabernacles. Aussi, obtint-elle la grâce, si chère à son cœur, de mourir durant le beau mois du Rosaire.

Le service funèbre fut célébré dans la chapelle du couvent par M. l'abbé Alfred Paré, prêtre du Séminaire, assisté de MM. Louis Turgeon et Lionel Roy, ecclésiastiques, comme diacre et sous-diacre.